

Ⓜ

In zweiter Auflage erscheint:

# Rudolf Lothar

## Die Seele Spaniens

Mit zahlreichen Bildbeigaben

Geh. M. 6.—, geb. M. 8.—

Die Augsburger Postzeitung:

„Der Leser wird vieles Interessante und Wissenswertes unter neuen Gesichtspunkten kennen lernen und sich gleichzeitig an der berückenden Silderkunst berauschen können. Bei alledem fehlt es nicht an Kritik und an Bemühungen, unser Verständnis für spanisches Wesen in der richtigen Weise aufzuschließen. . . . Ein interessantes, glänzend geschriebenes Buch, dessen einzelne Kapitel wie schöne Gemälde an unsern Augen vorüberziehen.“

Breslauer Zeitung:

„Man kann gar nicht laut genug auf das geistvolle Buch aufmerksam machen. Es führt in eine völlig neue Welt; es bietet uns schon jetzt die Möglichkeit einer spanischen Reise, die in Friedensjahren gewiß von vielen unternommen wird. Er zeigt uns das spanische Volk wie er es sieht, und er sieht gut.“

Auf dem beiliegenden Zettel bis 25./V. bestellt

ausnahmeweise mit 40%, 7/6, Einband netto

**Georg Müller Verlag / München**